

Prüfungseinsicht für ASME Joint Reviews

Access to exams for ASME Joint Reviews

Am Tag des Audits werden dem „Lead Auditor“ die Prüfungsdokumente im Login unserer Homepage www.sector-cert.com für eine Dauer von 2 Tagen zur Verfügung gestellt. Eine Zugriffsverlängerung ist auf Anfrage jederzeit möglich. Die Prüfungsdokumente umfassen Aufgaben- und Lösungsblätter zum Basic- und Methodenteil der jeweiligen Verfahrensprüfungen EN ISO 9712 (bzw. EN 473) sowie den entsprechenden Ergänzungsprüfungen nach SNT-TC-1A sofern die Prüfungen bei SECTOR Cert abgelegt wurden. Die Prüfungsdokumente werden durch SECTOR Cert nur nach unterschriebenem Einverständnis (durch Unterschrift in Tabelle 1) der einzelnen Kandidaten zur Verfügung gestellt. Die Einverständniserklärung muss bei SECTOR Cert eingereicht werden, sofern sie nicht bereits am Prüfungstag erteilt wurde.

On the day of the audit examination documents will be provided to the lead auditor in the login area of our homepage www.sector-cert.com for 2 days. Access for a different timescale will be available on request. The examination documents include question and answer sheets related to the basic and method examinations according EN ISO 9712 (or EN 473) in the respective methods as well as the complementary examination according SNT-TC-1A. Examination documents will only be provided by SECTOR Cert on each candidate's signed agreement (by signing Table 1). This agreement has to be submitted to SECTOR Cert if not signed during the examination.

Kontaktinformation / contact information

Firmenname / company name

Ansprechpartner / contact person

Email-Adresse / email address

Telefonnummer / phone number

Auditinformationen / audit information

Datum des ASME Joint Review / date of the ASME Joint Review

Name des Auditors / name of the lead auditor

Email-Adresse des Auditors / email address of the lead auditor

Die Zugangsdaten werden an diese Adresse gesendet / access details will be send to this address

Rechnungsinformationen / invoice information

Name des Rechnungsempfängers / invoice recipient

Straße / street

PLZ, Ort / ZIP code, town